

# WARTA

## Satgas Binmas Pegunungan Bintang Bantu 2 Warga Bangun Kandang Ternak Babi

Achmad Sarjono - [JATIM.WARTA.CO.ID](http://JATIM.WARTA.CO.ID)

Mar 27, 2022 - 17:27



Satgas Binmas Pegunungan Bintang ( Pegubin) melakukan kegiatan cek lokasi pembuatan kandang babi milik dua warga yaitu Bernadus Wayam dan Agustinus Uropmabin, di Jalan Dabolding, Distrik Kalomdol dan Kampung Pulbingin, Distrik Oksibil, keduanya di Kabupaten Pegunungan Bintang. Sabtu (26/3/2022).

Tak hanya mengecek lokasi, Satgas Binmas Pegunungan Bintang juga membeli bahan-bahan untuk pembuatan kandang babi milik kedua warga itu.

Personel Satgas Binmas yang ikut di kegiatan itu ialah Iptu Sabtuwadji, Brigpol Maikel Imburi, Brigpol Wahyu Pitoyo, Bripda Yehezkiel Fatubun, Bripda Rudy Cakradini.

Setelah bertemu Bernadus Wayam, Kasat Binmas Iptu Sabtuwadji pada kesempatan tersebut menyampaikan keinginan mau membuat kandang babi pemberian Satgas Binmas Noken yang lokasi kandangnya di dekat kolam agar kotoran dapat mudah dibersihkan nantinya.

Kandang babi milik Bernadus Wayam rencananya akan dibuat berukuran 2 x 4 meter dengan 2 kandang 1 atap agar bila beranak tidak perlu membuat kandang babi lagi ke depannya.

Kemudian, Kasat Binmas Iptu Sabtuwadji selanjutnya berangkat menuju Kampung Pulbingin untuk menemui Agustinus Uropmabin dan masyarakat.

Di tempat itu, Kasat Binmas Iptu Sabtuwadji juga membahas dan merencanakan pembuatan kandang babi berukuran 2 x 4 meter yang lokasinya dekat kali agar dapat dengan mudah mengambil air untuk kebutuhan ternak babi nantinya.

Menurut Iptu Sabtuwadji, bantuan yang diberikan oleh Satgas Binmas kepada warga masyarakat adalah wujud dari komitmen Polri dalam membantu masyarakat sesuai dengan program yang digaungkan Satgas Binmas Noken Damai Cartenz yaitu Kesejahteraan Bagi Anak Negeri ( Kasuari ).

"Komitmen kami untuk menjalankan program Kasuari dalam mendorong kemajuan ekonomi masyarakat yang lebih mandiri," kata Iptu Sabtuwadji.

Sementara itu di tempat terpisah Kasatgas Binmas Noken Damai Cartenz, Kombes Pol Nanang Purnomo mengatakan bahwa selain menciptakan dan memelihara kamtibmas, Satgas Binmas Noken Ops Damai Cartenz 2022 ini juga mempunyai misi mendongkrak tingkat ekonomi masyarakat setempat.

"Ada 5 wilayah pegunungan di Papua ini yang menjadi sasaran misi kita untuk kita dongkrak tingkat perekonomiannya melalui sektor pertanian, perkebunan dan peternakan," kata Kombes Nanang.

Lima wilayah pegunungan tersebut adalah Yahukimo, Nduga, Puncak, Pegubin dan wilayah Intan Jaya.

Kombes Nanang Purnomo berharap melalui program Kasuari dapat terjalin hubungan baik dan dapat mendongkrak ekonomi masyarakat yang mandiri.

(\*\*19.dw-1/Rita)